

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 87 (1960)
Heft: 9

Nachruf: Le Dr René Burnand n'est plus
Autor: Rms.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le Dr René Burnand n'est plus

C'est avec chagrin que nous avons appris la mort de M. le Dr René Burnand, fils de notre grand peintre vaudois, Eugène Burnand, auquel il consacra plusieurs très beaux livres. C'était un fidèle du *Conteur*, il y collabora — trop rarement hélas. Il y a à peine un mois, il inaugurait le « Musée » Burnand à Moudon dont il était le principal initiateur. Il était professeur honoraire de l'Université de Lausanne et chevalier de la Légion d'honneur. Nous présentons à sa famille nos condoléances émues.

rms.

Avis à nos fidèles correspondants

Pour des raisons de vacances et d'ordre technique, nos fidèles correspondants sont priés d'envoyer leurs articles, au plus tard, pour le 25 mai et, pour de menues informations, jusqu'au 30 mai, dernier délai. Merci d'avance.

La rédaction.

Croquis genevois

Dans un de ses spirituels « croquis genevois » de la Tribune de Genève, Ph. D. (il nous rappelle le délicieux conteur Philippe Monnier) résume le discours d'adieu que le père Larosse, instituteur, fit à ses élèves le dernier jour de la classe, avant de quitter définitivement l'école.

« Passé cette porte, dans un instant, vous braillerez selon l'usage :

Vivent les vacances !

A bas les pénitences !

Les cahiers au feu

Et l'régent au milieu !...

... et comme je vous connais, pour fêter la liberté, vous allez faire cent villes en rentrant chez vous. C'est de votre âge.

Mais, clampins que vous êtes, combien d'entre vous, une fois dehors, auront un

regard en arrière pour cette école, pour ce préau où vous avez tant joué : à ilet, au serpent, à la grille, à la grande bande dix-huit cent nonante, à morillon, à renquille-patte-à moineau, aux coillus, à la ratagouille et le reste ?

Et combien encore comprendront-ils qu'en franchissant la grille, ils se trouveront à un des carrefours de leur vie, que, de là, les uns se dirigeront vers les études supérieures, les autres vers l'apprentissage d'un métier ?

Pour vous, va commencer une nouvelle existence. Fasse le ciel qu'elle vous soit douce et profitable !

N'est-il pas délicieux, ce croquis ?

Ed. E.

HUMOUR

Rouge et blanc

Un citoyen de Lavaux était allé consulter son médecin qui lui dit :

« Le vin blanc ne vous convient pas. Vous pouvez boire du rouge. »

Quelque temps plus tard, il eut recours à un autre médecin qui lui fit :

« Mon ami, si j'ai un conseil à vous donner : surtout pas de rouge, mais du blanc. »

Que faire ? Et notre vigneron de conclure :

« J'ai continué à boire des deux ! »

AMIS ROMANDS
qui venez à Lausanne

Pour bien manger...

à peu de frais... !

LE LANDOR

bat tous les records !...

Chez cet ami Robert Rappaz

Route du Tunnel 1 (Près de la Riponne)